

WARTA

Babinsa Kodim Mamuju Bersama Masyarakat Laksanakan Karya Bakti Pembenahan Jalan Tani

M Ali Akbar - SULBAR.WARTA.CO.ID

Dec 13, 2024 - 07:20



Mamuju, – Dalam rangka meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan memperlancar akses transportasi, Babinsa Koramil 1418-05/Kalumpang, Sertu Markus Pedi, bersama masyarakat Desa Battuada, Kecamatan Kalumpang,

Kabupaten Mamuju, melaksanakan karya bakti pembenahan jalan tani sepanjang 100 meter. Kegiatan yang dilaksanakan pada hari ini bertujuan untuk memastikan masyarakat dapat melalui jalan tersebut dengan lebih aman dan lancar, serta mendukung perekonomian lokal di wilayah Kodim 1418/Mamuju. Kamis (12/12/2024)

Pengerjaan dimulai sejak pagi hari dan melibatkan antusiasme warga setempat yang secara gotong-royong memperbaiki infrastruktur jalan yang sempat mengalami kerusakan akibat cuaca buruk dan penggunaan yang intensif. Sertu Markus Pedi, yang memimpin kegiatan tersebut, mengungkapkan bahwa pembenahan jalan tani sangat penting untuk mendukung mobilitas masyarakat, khususnya petani yang bergantung pada jalur ini untuk mengangkut hasil pertanian.

Karya bakti ini mendapat perhatian serius dari Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf Andik Siswanto S.I.P., M.I.Pol., yang mengapresiasi inisiatif Babinsa dan masyarakat dalam melaksanakan kegiatan tersebut. Menurut Dandim, kegiatan seperti ini merupakan bagian dari komitmen TNI dalam mendukung pembangunan infrastruktur desa, serta mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat.

"Kami sangat mengapresiasi karya bakti yang dilakukan oleh Babinsa bersama masyarakat di Desa Battuada. Ini merupakan wujud nyata dari sinergi antara TNI dan masyarakat dalam membangun wilayah. Semoga kegiatan ini dapat terus berlanjut dan memberikan manfaat bagi seluruh warga, khususnya dalam meningkatkan kualitas hidup mereka," ujar Kolonel Inf Andik Siswanto.

Kegiatan karya bakti ini menegaskan komitmen TNI dalam mendukung pembangunan daerah dan memperkuat rasa kebersamaan di masyarakat. Selain itu, ini juga menjadi contoh konkret sinergitas antara TNI dan warga dalam mewujudkan kondisi yang lebih baik dan aman di wilayah Kabupaten Mamuju.